

Antrag Nr. 09-O-26-0101
CDU-Fraktion

Betreff:

Wegweiser auf der Maaraue (CDU)

Antragstext:

Der Ortsbeirat Kostheim fordert den Magistrat der Stadt Wiesbaden auf, ein einheitliches Konzept für ein Schildermodell wie es dies auch in anderen Stadtteilen Wiesbadens gibt für die Vereine auf der Maaraue vorzulegen.

Der vom Magistrat bisher eingeschlagene Weg, die Vereine an einer kostspieligen Lösung durch die Deutsche Städtereklamе zu beteiligen ist nicht hinnehmbar. Bei den Vereinen handelt es sich nicht um Gewerbetreibende, die Reklame mit Ihren Schildern betreiben. Vielmehr verweisen die Hinweisschilder nur auf die Vereinseinrichtungen, die auf der Maaraue angesiedelt sind.

Mainz-Kostheim, 28.09.2009

Lauer